
十五分钟，生活中小事都搞定

在该规划中记者看到，未来社区便民利

民服务网络将会更完善，居民代办、家政服

务、信息咨询、物流配送和再生资源回收等

服务都将在社区实现，打造居民“十五分钟

生活圈”，实现小事不出社区。

在这个过程中，社区服务资源将被整

合，新型服务业态和服务品牌也将被培育。

医疗等领域或由政府购买服务

近年来，不少地方政府围绕社会服务工

作，在体制机制、方式方法上进行了一些探

索，如北京等地，就政府购买服务或社会组

织建设等方面出台了相关政策，合肥市也

将采取这种“政府购买服务”的方式。

记者了解到，合肥市将逐步在就业培

训、医疗卫生、文体教育、社会救助、纠纷调

解、公共安全、法律服务等领域逐步设立政

府购买社会服务项目。

志愿者和义工也能领工作经费

经合肥市政府同意，对受委托开设社会

工作专业的普通高校，按专科、本科分别给

予一次性补助30万元和50万元，用于学科

专业建设、人才培养等。

对具有研究生以上学历、中级以上职

称、技师或高级技师资格等合肥社会服务工

作急需的人才，由用人单位提出申请，经主

管部门审核，报市政府批准，本人及其共同

居住生活的配偶等随迁人员，可在就业地申

请登记为非农业常住户口，还能享受到子女

入学、评优评先等方面的政策倾斜。

根据政策规定，对志愿者和义工在社区

从事社会公益性服务的工作经费，由县

（市）、区安排专项经费给予保障，每人每天

补贴交通费和餐费30元。

公共服务要广覆盖、适度标准

“对社会公共服务目标的设定，要和合

肥的财力相匹配，坚持广覆盖、适度标准的

原则。”合肥市市长张庆军昨日透露，社会

公共服务将打破以前都是户籍人口享受的

限制，今后按照常住人口提供服务，“今后，

有户口、有居住证的都要纳入到享受服务

的范围。” 记者 沈娟娟
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合肥将严控“三公经费”

支出，过紧日子，按5%压缩

一般性支出，这是记者昨日

从合肥市政府第13次常务会

上获得的消息。而且，合肥

或将在铁路运输和邮电通信

业试点“营改增”。

合肥一般性支出将压缩5%

“上半年，合肥财政收入累计完成390.1

亿元，财政支出累计完成267.3亿元。”合肥

市财政局局长吴利林介绍，合肥民生支出

213.3亿元，占财政支出的80%。

在吴利林看来，今年上半年，合肥厉行

节约，严控“三公经费”和楼堂馆所建设，

“行政运行支出同比回落了 22.5 个百分

点。”

根据合肥市的安排，下半年将严控“三

公经费”支出，按5%压缩合肥一般性支出，

调整用于保障重点支出需求。

铁路运输和邮电通信业
或将试点“营改增”

记者从合肥市获悉，“营改增”试点的

范围可能扩大，目前正在做铁路运输和邮

电通信业的营改增试点准备工作。

此外，在地方各税中，契税完成22.1亿

元，增收12.5亿元，增长131%。

吴利林分析，这主要是上半年房地产市

场持续回暖，以及受“国五条”政策刺激3、4

月份二手房交易量激增。 记者 沈娟娟

合肥政府机关将过紧日子
一般性支出压缩5%，八成财政支出投民生

找保姆、卖废品、寄东西

……居民家里生活的这些琐

事，将来不出社区就能搞

定，因为合肥市将在“十二

五”期间打造居民“十五分

钟生活圈”。记者昨日从合

肥市政府第 13次常务会上

获悉，合肥市“十二五”期间

基本公共服务体系规划提

交上会。

居民生活琐事，不出社区就能搞定

省城将打造居民“十五分钟生活圈”

政协委员也会“下岗”

肥西3名政协委员不尽职被劝辞

星报讯（记者 祝亮） 在很多人眼

里，政协委员几乎就是个“铁帽子”，

“戴”上了就不会轻易被“摘”掉。不过，

在肥西县，就制定了一个政协委员履职

尽责的新办法。从去年以来，就先后有

3名政协委员被劝辞。

肥西对委员履职进行量化

记者昨日从肥西县政协了解到，该

县制定了新办法，对政协委员履职尽责

情况进行量化登记，对委员的请假程序

和奖惩措施进行细化，明确规定每半年

将委员参加县政协会议、活动、提交提

案、反映社情民意等履职情况，提交县

政协常委会议进行通报，归入委员履职

档案。

并分别针对委员履职不同情况，规

定撤销、劝辞、警告等不同制裁方式。

3名委员不尽职被劝辞

据介绍，自去年以来，肥西县政协

已经进行了4次委员履职尽责情况通

报，3名不能正常履职的委员被劝辞（其

中两人为县政协常委），13名委员被约

谈，1名委员被警告。

在今年年初举行的县政协九届二次

会议期间，所有委员的出席、缺席、请假情

况都被通报出来，12名委员因缺席会议

被约谈；全程缺席县政协九届二次会议

的程姓委员被通报批评，并予以警告；

不能正常履职的徐姓委员则遭到劝辞。

肥西校车
明年全覆盖

星报讯（记者 祝亮） 近年来

校车安全问题成为全社会关注的焦

点。目前，肥西县开始试水校车公

司化，建立校车公司，规范校车的运

营。据悉，今年9月1日开始，该县

三个乡镇将投入30多辆校车接送

学生。到明年，将在全县范围内实

现校车的全覆盖。

据了解，目前，高店乡中心学

校 6辆校车已经投入试运营了一

段时间，运行状况安全有序，学校

及学生家长反映也都不错。


